

自社の技術を活かした公園の清掃

北海道ポラコン(株)では、自社のコンクリート洗浄技術を活かし、あそぶ公園（中央区大通東4丁目）に設置されているインターロッキングの清掃作業を行いました。当社は昨年度も「札幌市 企業の地域・社会貢献活動 コンサルティング事業」に応募し、市の地域安全サポーターズに登録。今年度はより本業を活かした地域貢献活動を実行することができました。

製造業

北海道ポラコン株式会社

札幌市中央区南4条西6丁目

環境美化



協働のきっかけ・企業の思い

北海道ポラコン(株)には、「企業は今後何らかの地域との関係性を築いていかなければ生き残れない」という地域貢献活動への強い思いがあります。昨年度も自社のコンクリートブロックを使った活動を検討しましたが具体的な活動には至らなかったため、改めて本事業に取り組むことにしました。昨年8月に独自に実施した北野パンダ公園（清田区）のインターロッキング※洗浄事業に対し、地域のニーズもあったことから、今回のコンサルティング事業では同様の取組を実施できる場所を探したいと考えました。（※インターロッキング：道路や公園等で使用されている舗装用のブロック）

企業の取組み・役割

コンサルタントと共に札幌市の関係部署と検討を重ね、中央区にあるあそぶ公園（大通り東4丁目）での実施が決まりました。同公園は市民の方の利用も多く、インターロッキングの汚れも目立っていました。実施予定日は雪の予報であったため、事前に雑草等を取り除く下準備を行い、前日には融雪剤、凍結防止剤を散布しました。当日の12月9日は約10名の社員が参加し、除雪作業を行いながら、インターロッキングの洗浄作業を全て無償で行いました。

取組の特徴

当社の洗浄作業は水のみを用いて行う環境に優しいものです。回収した汚水も環境に負荷のない形で廃棄し、残った汚泥は自社で持ち帰るため、市や地域住民の作業や負担も無く、企業の資材・人材のみを活かしてスムーズに実行できました。公園や公共施設のメンテナンスに対するニーズは今後も高まることが予想されますので、当社のような企業が持つ専門的な技術や人材を活かした取組が広がることによって、暮らしやすい環境を守っていただけるのではないでしょうか。

協働を通じて得られたもの

今回の洗浄活動は市民に身近な公園で実施したので、活動に参加した社員も地域・社会貢献への意識を強く感じ取ることができました。また、インターロッキングの洗浄は当社独自の技術を活かした活動であり、その高い専門的な技術の社会的発信の機会にもなりました。

今後の地域・社会貢献への思い

当社は社会貢献として、またこのようなサービスがあることを知っていただくために、このような取組みを毎年1ヶ所程度は無償で行なっていきたくと考えています。

今後は、このサービスの売上の一部を基金化し、環境保護のために役立てる、もしくは、その様な活動をしている団体等に寄付をする、というビジネスモデルを立ち上げたいという構想も持っています。